



Jan Gustmann, Max Müller und Franz Oesterberg (v.l.n.r.) an unserem Stand auf der „Tankstelle & Mittelstand“ in Essen | Jan Gustmann, Max Müller and Franz Oesterberg (from left to right) at our stand at the 'Tankstelle & Mittelstand' in Essen

Sehr gute Resonanz auf der Messe in Essen Very good response at the trade fair in Essen

Im Rückblick auf die Messe „Tankstelle & Mittelstand“ im Mai sind wir von der sehr guten Resonanz und den vielen geführten Gesprächen positiv überrascht worden. Für unser neues Standkonzept haben wir sehr viel Lob erhalten, so dass wir dieses auch 2026 auf der „UNITI expo“ in Stuttgart einsetzen werden. Lob und Anerkennung gab es auch für die von uns präsentierten Produkte und Neuheiten.

Looking back at the 'Tankstelle & Mittelstand' trade fair in May, we were pleasantly surprised by the very good response and the many discussions we had. We received a lot of praise for our new stand concept, so we will also be using it at the 'UNITI expo' in Stuttgart in 2026. There was also praise and recognition for the products and innovations we presented.

Safety first

Unter diesem Begriff kann man zwei Neuerungen zusammenfassen, die nochmals ein zusätzliches Plus an Sicherheit und Komfort bei unseren Domschachtabdeckungen sicherstellen.

Eine optional erhältliche **Ölbremse** garantiert ein ruhiges und gleichmäßiges Schließen des Deckels. Neben der bereits erhältlichen Temabond-Beschichtung an



Nachrüstbare Deckelarretrierung
Retrofittable cover locking mechanism

der Deckelunterseite in Signalgelb und der Deckelarretrierung ist die Ölbremse ein zusätzlicher Klemmschutz im Falle unsachgemäßer Handhabung.

Nicht nur für den Sanierungsbereich gibt es jetzt eine **nachrüstbare Deckelarretrierung** für bereits installierte Schachtabdeckungen der WAD-Serie. Ein zusätzlicher Schutz gegen ungewolltes Zuschlagen des Deckels.

Safety first – this term summarises two new products that ensure even greater safety and convenience for our shaft covers.

The optionally available oil brake guarantees smooth and even closing of the cover. In addition to the already available Temabond coating on the underside in signal yellow and the cover locking mechanism, the oil brake provides additional protection against jamming in the event of improper handling.

Not just for the renovation sector, a **retrofittable cover locking mechanism** is

Sonderkonstruktion für den Bundestag Special design for the Bundestag

Einmal mehr konnten wir 2024 im Bereich Sonderkonstruktionen ein interessantes und anspruchsvolles Projekt für den Bundestag in Berlin umsetzen. Für das ausführende Unternehmen konnten wir in Kooperation mit der Steland Apparatebau GmbH & Co. KG einen Fernfüllschrank mit speziellen Anforderungen an Material und Bauart konstruieren und fertigen. Das durchweg positive Feedback von Kunde und Betreiber hat uns sehr gefreut.

Once again, we were able to realise an interesting and challenging project for the Bundestag in 2024 in the area of special



Fernfüllschrank am Bundestag in Berlin
Remote filling station at the Bundestag, Berlin designs. In cooperation with Steland Apparatebau, we were able to design and manufacture a remote filling station with special material and design requirements. We were very pleased with the consistently positive feedback from the customer and operator.



Optionale Ölbremse (l.) | Optional oil brake (left)

now available for already installed shaft covers from the WAD series. Additional protection against unintentional slamming of the shaft cover.